

Wie geht es weiter mit der Verkehrspolitik in Bremen?

Ohne Stellungnahme Bremens wurde der sechsspurige Ausbau der A27 in den Bundesverkehrswegeplan aufgenommen. Die Umsetzung würde Milliarden an Kosten verursachen. Auch für die Menschen vor Ort haben die Pläne prägnante Folgen: Es würde beiderseits der Autobahn eine jahrelange Baustelle mit hoher Lärmbelastung für die Anwohner*innen entstehen, einige Häuser müssten der Erweiterung weichen.

Auch für weitere verkehrspolitische Themen wird die kommende Bundestagswahl richtungsweisend: Wird die Finanzierung für den Ausbau der Straßenbahnen in Bremen sichergestellt? Wird das Deutschlandticket immer teurer oder gar wieder abgeschafft? Wie können Schulkinder auf ihrem Schulweg geschützt werden, wie steht es um die Barrierefreiheit? Über all das und mehr diskutieren wir mit Ralph Saxe.

Ralph Saxe

Ralph Saxe ist seit 2011 Mitglied der Bremischen Bürgerschaft. Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ist er dort Sprecher für Verkehrspolitik, Umwelt, Gesundheit, Pflege, Beiräte und Demokratie. Wir freuen uns, ihn als Gast bei dieser Veranstaltung zu begrüßen.



Kontakt

Ralf Dillmann, Grüne Osterholz
E-Mail: dillmann.ralf@web.de
gruene-bremen-ost.de

**23. Februar:
GRÜN
WÄHLEN!**